

## ABSTRAK

**Salma Chaerani, 195051004, IMPLEMENTASI AKUNTANSI WAKAF BERDASARKAN PSAK 112 DALAM PENINGKATAN AKUNTABILITAS PENGELOLAAN ASET WAKAF (Studi Kasus Pondok Pesantren Darun Na'im dan Yayasan Badan Wakaf (YBW) Al-Ikhsan Kudus), Skripsi Peogam Studi Akuntansi Syari'ah, Fakultas Ekonomi serta Bisnis Islam, IAIN Kudus.**

Tujuan kajian ini ialah: 1) Untuk Menganalisa Bagaimana Konsep Penerapan Sistem Pedoman Akuntansi Wakaf di Pondok Pesantren Darun Na'im dan Yayasan Badan Wakaf (YBW) Al-Ikhsan Kudus Sesuai dengan PSAK 112. 2) Untuk Menganalisa Apa Saja Dampak Penerapan Akuntabilitas dalam Sistem Pedoman Akuntansi Wakaf di Pondok Pesantren Darun Na'im dan Yayasan Badan Wakaf (YBW) Al-Ikhsan Kudus Sesuai dengan PSAK 112.

Peneliti menjalankan penelitian dengan menerapkan metode kualitatif dalam bentuk penelitian lapangan. Kajian ini memiliki ciri deskriptif, dengan pengumpulan data melalui observasi, wawancara, serta dokumentasi. Proses analisa data melibatkan tahap reduksi data, penyajian data, serta kesimpulan data.

Hasil kajian ini memperlihatkan jika Pondok Pesantren Darun Na'im pada tahun 2021 serta 2022 belum berhasil menyusun laporan keuangan sesuai dengan PSAK 112. Pondok Pesantren Darun Na'im juga belum berhasil menangani dengan baik pertanggungjawaban sesuai dengan aturan yang ada dan mengikuti perkembangan dalam pengelolaan. Sedangkan penyajian laporan keuangan wakaf oleh Yayasan Badan Wakaf (YBW) Al-Ikhsan juga belum sesuai dengan PSAK 112. Adapun dampak yang ada di Pondok Pesantren Darun Na'im disebabkan oleh kekurangan sumber daya manusia yang memahami sistem pencatatan laporan keuangan sesuai dengan akuntansi serta kurangnya pembinaan dari pihak BWI. Selain itu, Yayasan Badan Wakaf (YBW) hanya menyusun satu laporan keuangan yang dinamakan Laporan Aktivitas. Sedangkan dampak pada Yayasan Badan Wakaf Al-Ikhsan masih sangat minim karena sebab dan akibat yang belum bisa ditangani dalam pengelolaan itu, serta kurangnya pengetahuan dari pihak nazhir ataupun pengurus tentang wakaf yang sesuai dengan aturan.

**Kata Kunci:** *Akuntansi Wakaf, PSAK 112, Pengelolaan Aset Wakaf*